
 
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 04-04-2018  

 
  
 
 
 
Vice-Presidente 

 
  -  Carlos Manuel de Melo Pimentel 

 
 

Vereadores 

 
 

  -  Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental 
 
  -  Nélia Maria Silva Alves Guimarães 
 
  -  Sabrina Marília Coutinho Furtado 
  
  -  Gonçalo Patrício Fontes Dias 
 
   - Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa 

 
 
 
 
Secretário 

 
 
 - Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel 

 
 
 

 
 

  
 

 
 



 
 

 

 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  

DO DIA 04-04-2018  
 

 

-------- Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a presidência de, 
Carlos Manuel de Melo Pimentel, Vice-Presidente, com a presença dos vereadores, Conceição de Jesus 
Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, Sabrina Marília Coutinho Furtado, Gonçalo 
Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. Não esteve o Presidente Ricardo Manuel de 
Amaral Rodrigues, por se encontrar de férias. ------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel. ---------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte: -------------- 

 

 
 
 

 
INDÍCE  

 
ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
Balancete 
 
  
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 



 
 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
 

Depois de ter declarada aberta a reunião, o vice-presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao 
vereador Arnaldo Sousa que perguntou se as obras da Capela da Luz Eterna, estavam paradas. ------------
O Vice-presidente respondeu, referindo que se aguarda a chegada de um vidro para a janela que ilumina 
a capela, que não existindo no mercado nacional, vem do estrangeiro. -----------------------------------------------
Prosseguiu o vereador, apontando a situação do gradeamento de ferro ali existente, que em sua opinião 
não se coaduna com o edifício e não garante segurança. ----------------------------------------------------------------
O vice-presidente salientou que também já reparou naquele gradeamento, bem como em outras 
situações que não fazem grande sentido, como seja o “precipício” existente no lado sul e no contador ali 
montado, salientando que irá transmitir estas preocupações à fiscalização da obra. ------------------------------
O vereador Arnaldo Sousa continuou, para questionar sobre a situação do piso do Caminho Novo, tendo 
o vice-presidente da Câmara Municipal observado que os trabalhos são da responsabilidade da 
Secretaria Regional das Obras Públicas e que deverão acontecer durante o primeiro semestre deste ano. 
O vice-presidente da Câmara Municipal informou os vereadores que o projeto do restaurante das 
Rotunda dos Frades estava sobre a mesa, para consulta, conforme havia sido pedido pelos vereadores.- 
A vereadora Sabrina Furtado referiu que sim, tinham pedido para ver o projeto, dado que aquela obra não 
veio a aprovação em reunião de câmara e que por este motivo, desconheciam os vereadores da oposição 
o projeto em causa. Continuou dizendo que conforme alteração orçamental da reunião anterior, parte do 
orçamento daquela obra, 44.000 euros seriam retirado ao Campo Recreativo da Mãe de Deus, concluindo 
o Vice-Presidente que sim, são dali retirados, sendo posteriormente repostos na conta de gerência.--------- 
Os vereadores acederam a algumas peças desenhadas do processo, tendo o vereador Gonçalo Patrício 
Dias perguntado pelo orçamento, ao que o vice-presidente referiu que aquela informação não tinha sido 
solicitada pelos vereadores da oposição. --------------------------------------------------------------------------------------
O vereador Gonçalo Patrício Dias, interveio para dizer ter sabido pelos órgãos de comunicação social, 
que decorria o processo de aluguer dos bares da Marina e da Vinha d’Areia, solicitando informações 
sobre os mesmos. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O vice-presidente da Câmara Municipal esclareceu que não se tratava de qualquer aluguer, mas sim de 
concursos públicos com vista à concessão dos referidos espaços. ----------------------------------------------------
O vereador Gonçalo Patrício Dias perguntou ainda sobre os preparativos para o São João, tendo o vice-
presidente da Câmara Municipal solicitado ao Chefe de Gabinete do Presidente da Câmara Municipal que 
informasse o ponto da situação, o que o mesmo, fez. ----------------------------------------------------------------------
Por último, a vereadora Sabrina Furtado questionou o executivo sobre a próxima época balnear, tendo a 
vereadora Nélia Guimarães referido que a época balnear, este ano, foi alargada no tempo (de junho a 
setembro) e que iria ter, neste ia, uma reunião com a associação dos nadadores salvadores para fixar 
todo o processo e pormenores. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 

 



 
 

 

 
 

ORDEM DO DIA 
 

 

DIVISÃO FINANCEIRA 
 

 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 3      
de abril na importância de 731.723,94 € (setecentos e trinta e um mil, setecentos e vinte e três euros e 
noventa e quatro cêntimos). ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:30, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ---------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas. ------------------------------------------------------ 
 

  


